

DUELO DE INVICTOS EN EL GIRÓN

# ¿La Serie al revés?



Difícil pronosticar un favorito en esta nueva temporada. FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA

Sigfredo Barros

Acostumbrados a que los equipos de mayor poderío arranquen en punta, a un desborde ofensivo en detrimento de un pitcheo endeble desde los primeros días, no es nada extraño que muchos se pregunten si esta 52 Serie Nacional de Béisbol, de formato único, está al revés.

Sorpresa mayúscula la del estadio Nelson Fernández, con el peor conjunto de la pasada temporada barriendo al actual campeón nacional. A favor de los Huracanes de Rigoberto Madera está un bateo oportuno que fabricó carreras en los momentos claves y les sacó provecho a las 18 bases por bolas regaladas por los Tigres de Roger Machado, a seis por juego.

No menos inesperadas resultaron las tres victorias de los Toronjeros ante los Naranjas villaclareños. Le salió de maravillas al piloto Armando Jhonson utilizar dos veces como relevista al veterano zurdo Wilber Pérez, frente a un equipo que solo marcó carreras en cinco ocasiones y dejó anclados en las almohadillas a 28 corredores.

Los aficionados indómitos deben estar añorando los gloriosos días de la llamada "segunda aplanadora", cuando doblegaban a los Alazanes granmenses con facilidad. Pero este es otro Santiago, sin Meriño por primera vez tras 21 años de exitosa carrera y con la entrañable ausencia de Héctor Olivera, un pelotero sencillamente insustituible. Solo cinco boletos, con 18 estrucados en tres salidas, dicen a las claras que aquella poderosa ofensiva pertenece al pasado.

Son tres botones de muestra en esta arrancada de una temporada que promete espectacularidad. Por supuesto, las aguas deben tomar su nivel, porque los guarismos resultan increíbles: 246 de promedio colectivo de bateo, con una

docena de cuadrangulares en 25 partidos y 2,49 el pitcheo, con la defensa dejando mucho que desear, jugando a ritmo de 2,4 pifias por partido.

Hoy sobresale el enfrentamiento entre dos invictos. Los Cocodrilos yumurinos reciben en su cuartel general a los Leñadores, estos últimos con un cuerpo de lanzadores promediando 0,62 frente a los bateadores pinareños. Interesante porque la tropa de Víctor les bateó por encima de 300 a los Sabuesos holguineros. Sin olvidar el Sancti Spiritus-Ciego y el Villa Clara-Mayabeque, duelo entre uno que los ganó todos y otro que los perdió.

### JUEGOS NOCTURNOS

La Dirección Nacional de Béisbol (DNB), a solicitud de varias provincias que deben contar con la aprobación de las autoridades del territorio, autorizó a efectuar juegos nocturnos, siempre y cuando sean los primeros de la subserie, comenzando a las 7:00 p.m. Los cambios de diurno a nocturno deben ser avisados a la DNB con suficiente antelación para ser aprobados y realizar la reprogramación y la organización técnica. Asimismo, para evitar juegos sellados, se sugiere encender las luces en el último desafío de la subserie, de ser necesario.

A tenor de esta circular, hoy tres choques comenzarán a las 7:00 p.m.

#### SERIES QUE COMIENZAN HOY

26 de Julio	1:00 p.m.	ART-PRI
Victoria de Girón	8:15 p.m.	MTZ-LTU
José A. Huelga	7:00 p.m.	SSP-CAV
Augusto C. Sandino	7:00 p.m.	VCL-MAY
Vertientes	1:00 p.m.	CMG-CFG
Calixto García	1:00 p.m.	HOL-IND
Guillermón Moncada	7:00 p.m.	SCU-IJV
Nguyen Van Troi	1:00 p.m.	GTM-GRA

### CLÁSICO MUNDIAL

## Brasil o España ¿cuál está en el Grupo A?



Oscar Sánchez Serra

Ayer la página web *World Baseball Classic* (Clásico Mundial de Béisbol), transmitió vía correo electrónico para

quienes reciben el boletín de las últimas noticias, en el que incluyen preventas exclusivas de boletos, una información que echa por tierra lo divulgado la pasada semana sobre la distribución de los grupos de la primera fase del magno evento beisbolero.

La información sitúa en el Grupo C, con sede en San Juan de Puerto Rico, a Venezuela, República Dominicana, el equipo sede, y a España, país al que diversos medios ubicaban en el Grupo A, con sede en Fukuoka, Japón, junto a Cuba, República Popular China y la escuadra anfitriona.

El citado boletín de *World Baseball Classic*, menciona como integrantes de la Zona D (Phoenix, Arizona), a Estados Unidos, México, Italia y Canadá, lo cual coincide con lo difundido en días anteriores.

Aunque el noticiero de la web del Clásico no se refiere a los Grupos A y B, que comienzan su calendario el día 2 de marzo del 2013 (el C y el D inician el 7), podría intuirse que el B ya está confeccionado, pues si se juega en Taipei de China, el seleccionado de ese pabellón estaría enfrentando a Holanda, Australia y Sudcorea.

Queda entonces solo Brasil por ubicarse, pues Canadá, como dice la propia fuente, está en el D. A buen entendedor, con pocas palabras basta: los sorprendentes auriverdes ¿jugarán en Japón y no en Puerto Rico, como también se había difundido?

### GRAND SLAM DE TOKIO

## Plata y bronce para Mestre y Bermoy

Ariel B. Coya

Sin perder la ternura, las muchachas de Ronaldo Veitía quieren despedir el 2012 por todo lo alto —tras agenciarse el segundo lugar por países en los Juegos Olímpicos de Londres y el bronce en el pasado Mundial por Equipos— y en el Grand Slam de Tokio, última gran competición del judo en el año, siguen conquistando lauros.

La víspera, sin más, Dayaris Mestre (48 kg) se alzó con el subtítulo, al ceder únicamente ante la japonesa Haruna Asami, vigente campeona del orbe, quien sacó a relucir sus habilidades en el *ne-waza* (trabajo en el suelo) para refrendar la corona y superar a la espirituaña por *ippon* con una inextricable inmovilización cuando

restaban poco menos de minuto y medio en el reloj.

Mientras, la doble subtitular olímpica Yanet Bermoy reeditó su bronce de la edición anterior, al caer en semifinales en Regla de Oro (tiempo extra) ante otra nipona, Nidoka Tanimoto, que concluyó con la presea de plata.

Precisamente, los anfitriones mostraron un dominio arrasador en el inicio del certamen —que reúne a 269 judocas de 36 países—, al adjudicarse los cinco títulos puestos en liza durante la primera fecha, cuando este fin de semana continuarán las acciones en el Estadio Nacional Yoyogi, y por Cuba saldrán al tatami Maricet Espinosa (63) y Onix Cortés (70) hoy, y Kaliema Antomachín (70) e Idalis Ortiz (+78) mañana.



La espirituaña Mestre solo cedió ante la vigente campeona del mundo.

### MUNDIAL JUVENIL



## Tres éxitos más y otra baja

Decidida a prorrogar el reinado que logró en Bakú hace dos años, la escuadra cubana de boxeo extendió a cinco éxitos su actuación en el Campeonato Mundial Juvenil de Ereván, Armenia, tras el debut triunfal de su capitán Yoandi Toirac (+91), de Jorge Luis Cordero (52) y Herich Ruiz (91) durante la segunda fecha, en la que también sufrió su segundo revés.

Según reflejó el sitio web de la justa, Toirac y Cordero vencieron sin demasiados contratiempos al neozelandés Patrick Mailata y el iraní Mohammad Mardi, por 18-11 y 16-4 en cada caso; mientras que Ruiz lo tuvo mucho más complicado ante el alemán Albon Pervizaj.

Consiguió ponerse en ventaja en el asalto intermedio (10-7), tras un *round* inicial sumamente nivelado (4-4), el pinero vio consternado cómo su rival logró emparejar las acciones en el cierre para concluir igualados 15-15, aunque el referí filipino Rogelio Fortaleza terminó levantando su mano en señal de victoria, atendiendo al veredicto de los jueces.

Menos fortuna, en cambio, tuvo el capitalino Ányelo Morejón, quien cedió 10-12 ante el ucraniano Dilmurod Satybaldiev, subcampeón europeo de cadetes, en la segunda derrota del elenco, luego del trofeo inicial de Osnay Bencomo (69) un día antes.

Hoy escalarán por Cuba al cuadrilátero en el complejo Karen Demirchyan: Andy Cruz (49), Eduardo Dinza (75), Alexei Guibert (56) y Kevin Brown (64) para enfrentarse al australiano Robert Trigg, el lituano Tomas Pivorun, el dominicano Sparkinson Almonte y el eslovaco Mikulas Ferdinand, en ese orden.

En tanto, mañana Luis Oliva (60) cerrará el capítulo de los estrenos ante el francés Sofiane Oumiha, a la par que Toirac, Cordero y Ruiz comparecerán nuevamente frente al australiano Zachary Faulkner, el tayiko Asror Vohidov y el ucraniano Pavlo Doroshylov, quienes quedaron exonerados de intervenir en la primera vuelta por el sorteo. (A.B.C.)